

ATLETISMO / XXX MILLA POPULAR

Gil se estrena y Plano repite en Sabi

- Magnífico nivel en las carreras absolutas y gran ambiente en la víspera festiva
- Alrededor de doscientos atletas se dieron cita en la edición de las tres décadas de vida

Mercedes Portella

SABIÑÁNIGO.- Los atletas Fernando Gil, de Intec-Zoiti, y Lorena Plano del Zenit, ganaron ayer las carreras absolutas de la Milla Urbana de Sabiñánigo que celebraba su XXX edición con la participación de unos doscientos atletas, organizada por Grupos de Montaña Sabiñánigo (GMS).

Fernando Gil hizo un tiempo de 4.21. “El primer año que participé en esta Milla quedé segundo, el año pasado hice quinto y este año he venido a luchar por todo. Esta edición ha sido prácticamente un Campeonato de Aragón de Milla porque no se ha quedado nadie sin venir. Es una pasada haber ganado en esta carrera, con este público y ante este nivel”.

Para Noé Larroy (Zenit), segundo, esta fue su segunda Milla en Sabiñánigo. “He sufrido porque vengo del Campeonato Absoluto bastante tocado de piernas, pero estoy muy contento con el segundo puesto y un tiempo de 4.22”.

Y Víctor Puyuelo (Oroel) entró tercero con un tiempo de 4.23. “Sabía que tenía rivales muy fuertes que son más mediodonistas que yo, a mí se me dan mejor distancias más largas pero siendo la carrera aquí en Sabiñánigo, al lado de casa, de Jaca, y con mucha gente animando, yo venía a por todas, venía a ganar. Hay que felicitar a Fernando y a Noé que han sido un poquito más fuertes, el año que viene hay que volver con más ganas”.

En féminas, la joven Lorena Plano (Zenit) revalidó su primer puesto del año pasado, en esta ocasión con un tiempo de 5.25. “La carrera ha sido bastante rápida, con un ritmo muy fuerte pero ha sido muy bonita y disputada”.

Raquel de Francisco (Zenit) llegó segunda con 5.26. “Estaba tranquila porque venía con mi grupo de entrenamiento, me he encontrado a gusto pero me lo han puesto difícil”, indicó.

Y Olatz Flores (Hinaco) entró tercera con 5.27. “Ha estado bien aunque se ha salido muy rápido, las curvas me costaban muchísimo dar la vuelta, estoy contenta”.

Antonio Sanromán, presidente de la sección de atletismo de GMS, decía que el nivel “en absoluta ha sido bueno. Y en categorías inferiores podríamos tener más chavales, pero creo que los que han estado han disfrutado”.



MERCEDES PORTELLA



MERCEDES PORTELLA

↑↑ Gil (33), Larroy (25) y Puyuelo (24) fueron los tres primeros de la milla masculina.

↑ Imagen de la milla absoluta femenina.

→ Carrera de la categoría Sub-12 Masculina y Femenina.

↓ Carrera Sub 14, Sub 16 y Master Masculina y Femenina.

➤ De Francisco (16), Plano (13) y Flores (14), podio femenino.



MERCEDES PORTELLA



MERCEDES PORTELLA



MERCEDES PORTELLA



CLASIFICACIONES

INICIACIÓN MASCULINA:

1. Iker Llamosas	1:33
2. Lorian Abadías	1:34
3. Mohtars Sasci	1:35

INICIACIÓN FEMENINA:

1. Iraya Franca	1:38
2. Nerea Los Fablos	1:51
3. Daniela Muthi	1:55

SUB 10 MASCULINA:

1. Daniel López	3:22
2. Nicolás Cebollero	3:23
3. Oscar Jarne	3:34

SUB 10 FEMENINA:

1. Naia Abadías	3:21
2. Olivia Vitorín	3:23
3. Rebeca Muthi	3:34

SUB 12 MASCULINA:

1. Jorge Escartín	5:55
2. Javier Alamañac	5:56
3. Carlos Losfablos	6:31

SUB 12 FEMENINA:

1. Leyre Ramón	6:09
2. Lis Pascual	6:46
3. Sukei Abad	6:54

SUB 14 MASCULINA:

1. Luis Calvo	5:52
2. Manuel Zorzano	7:19

SUB 14 FEMENINA:

1. Luna Delafuente	5:59
--------------------	------

SUB 16 MASCULINA:

1. Nicolá	
s Abizanda	5:08
2. Josu Porta	5:46
3. Hugo Delafuente	5:23

SUB 16 FEMENINA:

1. Candela Pascual	5:49
--------------------	------

MÁSTER MASCULINO:

1. Lorenzo Belles	4:59
2. Ángel M. Calero	4:60
3. Sergio Abad	5:04

MÁSTER FEMENINO:

1. Sonia Sala	7:04
---------------	------

ABSOLUTA MASCULINA:

1. Fernando Gil	4:21
2. Noe Larroy	4:22
3. Víctor Puyuelo	4:23

ABSOLUTA FEMENINA:

1.- Lorena Plano	5:25
2.- Raquel de Francisco	5:26
3.- Olatz Flores	5:27